

# 一瞬、ぼーっとして、はみ出した

トラック運転手が、前をよく見ていなかった

バスとトラック正面衝突 20人以上病院に搬送

(2013/01/10 18:34)

10日午後3時40分ごろ、大阪府で、葬儀業者のバスとトラックが正面衝突した。消防によると、乗客ら20人以上がけがや体調不良を訴え、病院に搬送された。全員意識はあるという。自動車運転過失傷害の疑いで、60代のトラック運転手の男を現行犯逮捕した。現場は片側1車線の直線道路。トラックが対向車線にはみ出し、バスと衝突した。容疑者は「前をよく見ていなかった。一瞬ぼーっとしてセンターラインをはみ出した」と話しているという。

## 中間点呼時の安全指示の徹底

事故のほとんどは、イライラやあせりなどの感情が原因 ドライバーへの気遣いを忘れずに

ドライバーへの運行指示を、事前に行う

先を予測できる作業指示により、ドライバーのストレスを減らす

## 荷台からの転落に注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ

交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

## 2時間ごとに、15分休憩

交差点 「右左確認／よ～し！」

## ◆スリップ事故注意！◆峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口

交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意（踏切手前も）

## 北海道内、週末も大雪の恐れ

(2014/01/11 01:49)

道内は、11～13日の3連休も、日本海側を中心に大雪となる恐れがあるとして、警戒を呼び掛けている。11日は全道的に一層冷え込みは厳しくなり、石狩北部や南空知地方などで大雪に見舞われる可能性がある。12、13日も低気圧の通過や冬型の気圧配置が強まるなどして、まとまった雪になる可能性があるという。気象台は12日ごろから1週間、日本海側で「10年に1度」の大雪になる確率が30%以上になるとして、「大雪に関する異常天候早期警戒情報」を7日に発表している。

## ひき逃げ容疑、トラック運転手を逮捕

目撃者が追跡、逃げられないように鍵を抜いて通報

2013年1月11日(土)4時30分

トラックで事故を起こし、逃げたとして、警察は10日、自動車運転過失傷害と道交法違反（不救護・不申告）の疑いで、会社員の男性容疑者（45）を現行犯逮捕した。容疑者を取り押さえたのは、事故を目撃したミニバイクの男性会社員（42）。約1キロ追走し、踏み切り待ちの隙に運転席のドアを開け、エンジンキーを抜いて逃げられないようにした上で、110番通報したという。逮捕容疑は、同日午前8時40分ごろ、川崎市の市道で2トントラックを運転、自転車で横断中の女性会社員（49）と衝突したにもかかわらず逃げた、としている。女性は左手に軽傷を負った。現場は信号機のある十字路口交差点。同容疑者は運送会社の社員で、同署の調べに対し、「自転車が倒れたのは分かったが、荷物の配送中で急いでいたので逃げた」と供述、容疑を認めている。